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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE MAFRA (SC) -1

CMAS. Aos seis dias de julho de 2022, na Sede da Casa de Apoio Novo2

Amanhecer-CANOA, localizada as margens da BR 116 no bairro Jardim3

América, foi realizada a Reunião nº 316 Plenária Ordinária do Conselho4

Municipal de Assistência Social de Mafra – CMAS, Gestão 2019-2021. A5

Reunião Plenária contou com a presença dos(as) CONSELHEIROS (AS)6

TITULARES E SUPLENTES REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES7

GOVERNAMENTAIS: Suplente Andreia Gaudêncio Rauen Nardo – Secretaria8

Municipal de Assistência Social e Habitação; Suplente Jerusa Weck Grahl de9

Souza – Secretaria Municipal de Saúde; Titular Esdras Vinicius dos Santos –10

Secretaria Municipal de Administração; Alesssandra Boege - Titular da11

Secretaria Municipal de Governo, Desenvolvimento Econômico, Turismo e12

Cidadania. CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES13

REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES NÃO GOVERNAMENTAIS:14

Titular Edson Eckel – Associação Terapêutica Novo Amanhecer; Titular Mariza15

Decol Weck Mattoso – Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais;16

Suplente Jucilene Maria Pereira – Associação das Senhoras de Caridade;17

Titular Cleonice da Silva e Souza – Associação Mafrense de Deficientes18

Visuais; Titular Elena Maria Faganelo de Oliveira - Associação Beneficente19

Professora Georgete; Suplente Charles Diogo dos Santos – Hospital São20

Vicente de Paulo; Titular Rafael Elias da Costa - Ordem dos Advogados do21

Brasil OAB. Outros Participantes: Danielle Kondlatsch Secretária Municipal22

de Assistência Social e Habitação; Sirlei Karmers - Associação Mafrense de23

Deficientes Visuais; Aline Ruchinski Godoi - Assistente Social da CANOA e a24

Secretária Executiva dos Conselhos Araci Turchen Makohin - SMASH. Após25

levantamento e confirmação do Quorum Regimental o Presidente Edson Eckel26

iniciou a presente Reunião. CONVOCAÇÃO REUNIÃO PLENÁRIA27

ORDINÁRIA DE 06 de julho de 2022: Por meio do Ofício nº 16/CMAS/2022 o28

Presidente do Conselho, no uso de suas atribuições regimentais, convoca os29

Conselheiros para a REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA de 06/07/2022, quarta-30

feira, com início às 09h00min, na sede da CANOA, para deliberar a seguinte31

ORDEM DO DIA: Aprovação da ata da reunião anterior; Leitura das32

correspondências recebidas e expedidas; ASSUNTOS DELIBERATIVOS:33
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Cofinanciamento Estadual 2022; Atualização da entidades no CNEAS;34

Inscrição de Entidades no CMAS conforme Resolução 14/2014CNAS; Reunião35

com Entidades sobre resolução 14/2022/CNAS. Aprovação da ata da reunião36

anterior: Aprovada a ATA de números 315 que foi enviada aos conselheiros37

com antecedência pelo grupo whatsapp para leitura e não tendo alterações38

necessárias sendo aprovada na íntegra. Araci fez a leitura dos documentos39

recebidos: Ofício nº 0037/2022 de 07/06/2022 da Associação Beneficente40

Professora Georgete indicando Elena Maria Faganelo de Oliveira como Titular41

em substituição a Maurício Dalvan Muller e Patricia Jacobs como Suplente42

neste Conselho; Ofício nº 086/2022 da OAB, indicando Dr Rafael Elias da43

Costa como Titular e Dr. Thiago Afonso Endler como Suplente em substituição44

a Cristiane Valentin; Nota Técnica nº 005/2022 FECAM sobre Orientação da45

FECAM aos Municípios em Relação ao INSS não necessitou a leitura pois46

todos receberam através do grupo de whatsapp para conhecimento.47

Documentos expedidos: Oficio nº 14/2022/CMAS ao sr Leonardo Navarro48

Cotrim solicitando indicação de Titular e suplente para o CMAS, Oficio nº49

15/2022/CMAS a Secretaria Municipal de Fazenda e Planejamento solicitando50

indicação de titular e Suplente para o CMAS e Ofício nº 16/CMAS/2022 do51

Presidente CMAS, convocando os Conselheiros para a REUNIÃO PLENÁRIA52

ORDINÁRIA de 06/07/2022, com a seguinte pauta: Cofinanciamento Estadual53

2022; Atualização da entidades no CNEAS; Inscrição de Entidades no CMAS54

conforme Resolução 14/2014CNAS; Reunião com Entidades sobre resolução55

14/2022/CNAS. A seguir o presidente sr. Edson Eckel deu inicio aos Assuntos56

Deliberativos e passou a palavra a sra Danielle Kondlatsch que falou sobre o57

valor do Cofinanciamento Estadual/2022, o valor de repasse ao Município é de58

R$126.903,55 (Cento e vinte seis mil, novecentos e três reais e cinquenta e59

cinco centavos) sendo em 3(Três) parcelas, sendo 1 parcela no valor60

R$50.761,42 (cinquenta mil, setecentos e sessenta e um reais e quarenta e61

dois centavos) e 1 parcela de R$38.071,07 (Trinta e oito mil, setenta e um reais62

e sete centavos) e outra parcela no valor de R$38.071,06 (Trinta e oito mil,63

setenta e um reais e seis centavos) . Danielle explicou que esses repasses64

podem ser reaplicados em benefícios eventuais (Lei 4288/2017) e solicitou aos65

conselheiros aprovação. Elena indagou se tem contrapartida e Danielle66

respondeu que não. Aprovado por todos os conselheiros que o repasse do67
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Cofinanciameno seja aplicado em benefícios eventuais. Edson comentou que68

no município existem alguns tipos de ações beneficentes e distribuição de69

cesta básica, bem como algumas igrejas que fazem isso, e perguntou se existe70

alguma relação dessas igrejas com a Assistência Social o qual Danielle71

respondeu que não existe relação, que não tem como fazer um controle ou72

verificação. Sobre as Atualizações das Entidades no CNEAS Danielle73

explicou que tem algumas entidades que não estão mais no Conselho não74

renovaram sua inscrição e que serão excluídas do CNEAS e serão inseridas75

as entidades que estão com inscrição ativa no CMAS, salientou de fazer uma76

resolução sobre inserir as entidades no CNEAS e enviar o comunicado no77

grupo. Inscrição de Entidades no CMAS conforme Resolução78

14/2014/CNAS Danielle comentou que a Ordem dos Advogados do Brasil79

participa do CMAS mas não tem inscrição e que seria bom ela fazer parte80

como entidade inscrita. Edson falou que Fábio Rodrigues entrou em contato81

com ele referente a inscrição da Associação Mafrense Mais Amor - AMMA,82

solicitando uma resposta sobre a inscrição da AMMA. Edson explicou que83

existem critérios para que uma organização/entidade possa se inscrever e ser84

aceita, e propôs fazer uma reunião para explicar para as85

entidades/organizações referente aos critérios para entrar no Conselho que86

deve ser conforme a Resolução 14/2014, que deve-se orientar as entidades a87

esse respeito. Defini-se a data de 20 de julho as 9 horas em local a ser88

divulgado para a referida reunião com as entidades: AMMA, Bom Samaritano e89

outras entidades que serão avisadas e convidadas, e a todos os conselheiros90

que quiserem participar da reunião. A sra Danielle informou que dia 11 de julho91

vai acontecer uma reunião na antiga sede da Secretaria de Assistência Social e92

Habitação, para liberar e organizar o espaço para passar a ser CRAS Central,93

falou que Mafra terá 2 CRAS o da Vila Ivete que já funciona, e o CRAS Central94

onde funcionava a SMASH. Será marcado a inauguração da sede nova do95

CRAS da Vila Ivete, e que assim que estiver tudo organizado no CRAS Central96

também terá inauguração. Informou sobre a gestão da Secretaria Municipal97

de Assistência Social - SUAS que esta em novo endereço na Avenida98

Frederico Heyse 623 edificio Mega Residencial sala 1 centro, convidou a todos99

para conhecer o local. Que na gestão já tem uma pessoa que trabalha com100

empenhos mas que ainda fica no administrativo da prefeitura boa parte. Em101
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Palavra aberta: Rafael da OAB agradeceu e se colocou a disposição caso o102

Conselho precisar da OAB. Elena da Associação Lar da Georgete também103

agradeceu poder estar no Conselho como representante Titular, e disse não104

saber que a entidade não estava participando das reuniões. Edson falou que a105

próxima reunião ordinária será dia 03 de agosto, lembrando também da reunião106

do dia 20/07 sobre a Resolução 14/2014. Edson agradeceu a presença e107

convidou a todos para conhecer as instalações da CANOA, dizendo que Aline108

assistente social da Canoa iria acompanhar todos. Nada mais havendo a109

tratar, eu, Araci Turchen Makohin Secretária Executiva dos conselhos lavrei a110

presente ata, com a lista de presença anexa.111


